

Impulse für die neue kristalline Zeit

Erlebnisabend mit den aktuellen universellen Mayaweisheiten



Was sagen eigentlich die Mayas zur jetzigen Zeit? Das werde ich immer wieder gefragt. Seit 2012 beschleunigt sich der planetare Wandel merklich und es zeigen sich immer neue Hinweise und Konzepte, mit welchen uns die Lichtebenen liebevoll unterstützen.

An diesem Erlebnisabend möchte ich ein paar Impulse weitergeben und Werkzeuge mit anderen erwachten Menschen teilen, unterstützt durch die neuen hochschwingenden diamantinen Essenzen*.



Leben als Übergangsgeneration

Vom Wandel der Zeit, dem planetarischen Aufstieg, der hexagonalen Geometrisierung und der bioenergetischen Anpassung des Menschen: => Erklärung und Bilder aus dem Mayakalender



Der Atem als Himmelsleiter

Von der Präsenz des Transzendenten, Anbindung, Lichtphotonen, und die Integration in einen herausfordernden Alltag: => Atemübungen



Die neue Zeit ist kristallin

Vom Zeiteinsatz und der neuen Lichtqualität, vom diamantinen Licht und dem Kristalldrachen und den hochschwingenden Diamantinen Essenzen* als Werkzeug: => Anwendungserfahrung und Anrufungen



Hoffnung ist kein Gefühl, sondern eine Wahl

Vom Sieg des Lichtes, der Kraft der Gedanken und der Schaffung der neuen Welt: => Werkzeug und geführte Meditation



Pia Ix Ahau Quetzal,
eingeweiht in der universellen Mayatradition der
ehrwürdigen Grossmutter Nah Kin,
Therapeutin Diamantine Essenzen
erdentanz.ch



Ort: **Netzpunkt Zimlisberg, www.netzpunkt-zimlisberg.ch**
Zeit: **Mittwoch, 3. April 2024, 18.30 – 20.30 Uhr**
Kosten: **Fülleausgleich** (vor Ort oder TWINT)
Infos, Anmeldung: **Pia Banderini, pia@banderini, 079 301 76 93**

*Bei Interesse werde ich gerne ein Seminar „Diamantine Essenzen“ durchführen.